

GRACIAS A CONVENIO DE COLABORACIÓN ENTRE EL MUNICIPIO DE CUREPTO Y LABORATORIO CLÍNICO

Adultos mayores podrán acceder de manera gratuita a exámenes clínicos

CUREPTO. El alcalde Fernando Alcántara, firmó un convenio de colaboración con el Laboratorio Clínico Orem, representado legalmente por Catalina Márquez. Este acuerdo permitirá, a personas mayores de 65 años de la citada comuna, acceder de manera gratuita a exámenes clínicos preventivos, los cuales comenzarán a realizarse a partir de los primeros días de mayo.

La iniciativa contempla dos puntos de atención para facilitar el acceso a los beneficiarios: uno ubicado en Curepto, en la calle Pedro Antonio González, donde el laboratorio cuenta con una sucursal, y otro en Talca, en el edificio



La firma del acuerdo se concretó ayer jueves.

Pichimapu, brindando así mayores alternativas para la comunidad.

REACCIONES

"Acabamos de firmar un acuerdo de colaboración con el Laboratorio Clínico Orem que beneficiará directamente a todas las personas mayores de nuestra comuna, mayores de 65 años, facilitando la realización de exámenes clínicos preventivos. Este es un paso más para cuidar la salud de nuestros adultos mayores y entregarles mejores herramientas para una vida plena y saludable", indicó al respecto el alcalde Fernando Alcántara. Por su parte, Catalina Márquez, representante legal del Laboratorio Clínico

Orem, reafirmó el compromiso de la institución con la salud de la comunidad: "Hemos firmado este convenio en conjunto con la Municipalidad de Curepto para que todos los adultos mayores de la comuna puedan acceder a exámenes preventivos de manera gratuita. Nos alegra poder ser parte de esta iniciativa que pone en primer lugar el bienestar de las personas mayores".

COMPROMISO

Con esta iniciativa, Curepto reafirma su compromiso con la salud y el cuidado de sus adultos mayores, promoviendo la prevención y el acceso equitativo a servicios de salud esenciales.